
岡山県森林審議会議事録

１ 開催年月日 令和４年１１月２８日（月） １４：００～１４：５０

２ 開 催 場 所 ピュアリティまきび 会議室「橘」

３ 出 席 者 （出席した委員） 岩 田 幸 治

小 野 泰 弘

河 野 慶 治

田 中 信 行

千 葉 喬 三

難 波 靖 司

三 木 敬 臣

諸 泉 利 嗣

山 名 千 代

１３名中９名出席（五十音順）

（ 事 務 局 ）

農林水産部 林 政 課 林 政 課 長 石 原 匡 師

総 括 参 事 掛 屋 晶 則

副 参 事 末 永 達 也

副 参 事 内 海 信 彦

技 師 木 家 彩 華

治 山 課 治 山 課 長 谷 智 仁

４ 欠席した委員 近 藤 隆 則

三 木 直 子

山 口 紀久子

山 崎 親 男
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事 務 局 定刻がまいりましたので、ただいまから岡山県森林審議会を開催させて
（掛屋総括参事） いただきます。

開会に当たりまして、農林水産部林政課 石原課長が挨拶を申し上げま

す。

県 （石原課長挨拶）

事 務 局 本日の審議会に御出席頂いております委員の皆様のうち、新たに御就任
（掛屋総括参事） いただいた委員の方を御紹介させていただきます。

議長席に向いて、左側のお席が、岡山森林管理署署長の岩田委員でござ

います。

なお、本日、配布しております出席者名簿をご覧いただきますと、鏡野

町長の山崎委員、岡山大学大学院 環境生命科学研究科教授の三木委員、

岡山県女性林業研究グループ連絡協議会 会長の山口委員、それからお昼

に急遽連絡が入りまして、高梁市長の近藤委員の４名が所用により御欠席

されています。

続きまして事務局の出席者を紹介申し上げます。

（事務局職員の紹介）

次に、本日の委員定足数について、ご報告させていただきます。

委員定数１３名のうち９名の委員の御出席をいただいておりますので、

本審議会は岡山県森林審議会運営規程第２条の規定による開催要件を満た

しておりますことを御報告いたします。

また、本日の森林審議会は、別紙傍聴要領のとおり公開されております

が、受付の方には傍聴の申し込みがございませんでしたことをお伝え申し

上げます。

それでは、これより議事に入らせていただきます。

小野会長には、議事の進行をお願いいたします。

議 長 （会長あいさつ）
（小野会長） それでは、議長を務めさせていただきます。

議事が円滑に進行できますよう、皆様方の御協力をよろしくお願いしま

す。

次に、本日の森林審議会の議事録署名委員を指名したいと思います。

難波委員と諸泉委員によろしくお願いします。
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諸 泉 委 員
（了 承）

難 波 委 員

議 長 なお、書記は事務局の内海副参事にお願いします。
（小野会長）

事 務 局 （了 承）

（内海副参事）

議 長 それでは、審議に入らせていただきます。
（小野会長） 議題（１）の岡山県知事から諮問がありました、「地域森林計画の樹立

及び変更について」 審議したいと思います。

事務局から説明してください。

事 務 局 （「地域森林計画の樹立及び変更）について」説明）
（末永副参事）

議 長 ただいまの説明について、御意見、御質問はございませんか。
（小野会長）

各 委 員 （特に意見なし）

議 長 この件につきまして、特に御意見もないようですので、お諮り致します。
（小野会長）

諮問事項の「地域森林計画の樹立及び変更について」は、いずれも適当

であると答申してよろしいでしょうか。

（異議なし）ということでしたので、それでは、地域森林計画の樹立及

び変更については、「適当と認める」で答申をいたします。

以上で審議事項を終了し、事務局にお返しします。

皆様の御協力によりまして、議事がとどこおりなく進みましたことに感

謝を申し上げます。

ありがとうございました。
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【その他（参考協議事項）】

事 務 局 それでは、続きまして「４ その他」の事項でございますが、本県にお
（掛屋総括参事） いて、平成３０年度から運用しております「森林クラウド」について、簡

単に御説明させていただきます。

事 務 局 （岡山県森林クラウドの概要について説明）
（掛屋総括参事）

事 務 局 （岡山県森林クラウドの機能について説明）
（木家技師）

事 務 局 （森林クラウドを活用した森林管理システム支援について説明）
（掛屋総括参事） 以上で事務局の方からの説明を終わります。

委員の皆様から、何か御意見や御質問がありましたらお願いします。

よろしいでしょうか。

事 務 局 それでは、この件につきまして特にないようでしたら、これをもちまし
（掛屋総括参事） て、岡山県森林審議会を終了させていただきます。

本日は、長時間にわたりまして、御審議をいただきまして誠にありがと

うございました。


